

Überprüfung Ihres Umsatzsteuerstatus

Review of your VAT status

Name:

GVL-ID:

Hiermit erkläre ich gegenüber der GVL verbindlich, dass
I hereby declare to GVL that

ich umsatzsteuerpflichtig bin.
I am liable for VAT in Germany.

- Meine Steuernummer, unter der ich meine Umsatzsteuervoranmeldung beim Finanzamt einreiche, lautet:
My tax number, under which I submit my advance VAT return to the tax office, is:

.....

und/oder
and/or

- Meine Umsatzsteuer-Identifikationsnummer (**DE + 9 Ziffern**) lautet:
My VAT-ID (**DE + 9 digits**) is:

.....

ODER
OR

ich nicht umsatzsteuerpflichtig bin,
da ich die Kleinunternehmerregelung gem. § 19 UStG in Anspruch nehme
oder von der Umsatzsteuer nach § 4 Nr. 20a UStG befreit bin.

I am not liable for VAT in Germany,
as I make use of the small business regulation (Kleinunternehmerregelung)
according to § 19 UStG or am exempt from VAT according to § 4 Nr. 20a UStG.

Bitte beachten Sie, dass Sie uns Änderungen Ihres Umsatzsteuerstatus vor dem Wirksamwerden unaufgefordert mitteilen müssen. Korrekturen von GVL-Abrechnungen bei nachträglich gemeldeten Änderungen sind grundsätzlich nicht möglich.

Please note that you must notify us of any changes to your VAT status before they take effect without being requested to do so. Corrections to GVL statements in the event of subsequently reported changes are generally not possible.

.....
Datum / Date

.....
Unterschrift / Signature